## 北国タイム









本校のクラブ活動「北国タイム」がスタートしました。先生方の持ち味を発揮した9つの活動の中から、子供たちが興味のあるものを選んで活動します。学級や学年の所属を離れ、3~6年生が集まり、共通の興味や関心を追求する活動を行います。

第1回目は、自己紹介をしたり1年間の計画を立てたりしました。その後は、それぞれの活動に取り組みました。









「アートで『書』」では、大学からお借りした大きな筆や紙を用いて、大胆に文字を書きました。「FUZOKU MUSIC CLUB」では、楽しくダンスをしていました。「パラスポーツをやってみよう!」ではシッティングバレーに挑戦。

どの場所でも、たくさんの歓声や笑顔があふれていました。興味のあることにどっぷりと浸れる 90分間。学年を超えて仲間の輪を広げながら、どの活動もよいスタートが切れたようです。

## 花いっぱいの歩道ができました







PTA プロジェクトの皆 さんが、お迎えのタイミン グなどで、学校に来てくだ さり、駐車場の歩道に沿っ て、かわいい花を植えて飾 ってくれました。

子供たちが彩り豊かな花たちに見守られ、安全を確保しながら登下校できることに心から感謝します。